
Коммунисты Белгородчины про-
должают участвовать в гумани-
тарной акции в помощь жителям 
соседней Украины, прибывшим в 
Белгородскую область. 

Большинство из них женщины и 
дети. «Наша партийная организация 
(БРО КПРФ) всеми силами пытается 
помочь как-то пережить это время: 
помогаем с лекарствами, с продукта-
ми питания, с одеждой. Пытаемся как-
то успокоить и развлечь детей. Нам 
помогают художники и театральные 
деятели, которые своим творчеством 
скрашивают реальность и помогаем 
детям немного забыть о том, что про-
исходит. Мы будем и дальше старать-
ся сделать всё, чтобы этим людям 
помочь. Вся белгородская партийная 
организация, каждый коммунист 
конечно же душой переживают за всё 
происходящее и принимают участие 

в помощи гражданам», 
- отметил первый секре-
тарь Комитета Белго-
родского регионального 
отделения КПРФ Станис-
лав Панов. 

Белгородское город-
ское местное отделе-
ние КПРФ продолжает 
активно участвовать в 
поддержке украинских граждан, при-
бывших из пострадавших территорий, 
а также военнослужащих российской 
армии. За это время было собрано и 
отправлено 6 машин помощи с про-
дуктами питания и товарами первой 
необходимости. Это резиновая обувь, 
тушенка, сахар, средства для гигиены, 
белье, ручной инструмент. «В пери-
оды тяжелых испытаний для страны 
мы должны быть вместе с ней, чтобы 
не случилось. Так пришлось, что мы 
живем в приграничном регионе и на 

нас, как на гражданах, лежит допол-
нительная ответственность за судьбы 
людей, прибывших с Украины и нуж-
дающихся в материальной помощи 
и моральной поддержке. Сегодня 
не только коммунисты города, но 
и все неравнодушные жители при-
нимают активное участие в гумани-
тарной акции», - подчеркнул первый 
секретарь Комитета Белгородского 
городского отделения КПРФ Кирилл 
Скачко. 

Пресс-служба БРО КПРФ
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Преступления нацистов на Украине требуют отпора всего мираПреступления нацистов на Украине требуют отпора всего мира

Ход специальной операции российской армии на Украине всё нагляднее выяв-
ляет глубину драматизма сложившейся ситуации. Многочисленные подтверж-
дения преступного характера действий бандеровцев поступают регулярно. 
Для мыслящих и честных людей нет никакой возможности сомневаться в том, 
что на Украине развёрнута борьба с неонацизмом.

Несколько дней назад наступающие 
войска Луганской народной республики 
обнаружили место массового расстре-
ла мирных жителей в городе Попасная. 
Людей убивали отступающие бандеров-
цы. Из лишили жизни за нежелание слу-
жить живым щитом для фашистов, за то, 
что они хотели уйти от боев в Донецк. 

14 марта нацисты совершили еще 
одно чудовищное злодеяние. С оккупи-
рованной территории Донбасса в центр 
Донецка была запущена «Точка-У». Уби-
то более 20 мирных жителей, включая 
детей. Десятки жителей получили ране-
ния. Такого рода обстрелы города стали 
привычной реальностью. 

Всего по Донецку выпущено 15 
смертоносных ракет. Вес боевой части 
каждой – свыше 160 кг. Нацисты при-
меняют ракеты с кассетными боеприпа-
сами, способными поражать все живое 
на площади в 7 гектаров. Именно такой, 
запрещенный в мире кассетный бое-
припас был на ракете, обрушившейся 
на Донецк. Данное военное преступле-
ние прямо роднит его организаторов и 
исполнителей с действиями фашистов в 
годы Великой Отечественной войны. 

Каждый день усугубляется гумани-
тарная катастрофа в полумиллионном 
Мариуполе. Всякий раз, когда командо-
вание войск Донецкой народной респу-
блики открывает гуманитарные кори-

доры для выхода его мирных жителей 
из зоны боев, бандеровцы «Азова» пре-
пятствуют эвакуации и расстреливают 
тех, кто пытается уйти из города. Сотни 
тысяч людей используются в качестве 
заложников, лишенных тепла, воды и 
пищи. При этом официальный Киев и его 
западные кукловоды пытаются возло-
жить ответственность за происходящее 
на войска ДНР. 

Циничное поведение Запада вполне 
понятно. Натовские агрессоры полагали, 
что стоят в половине шага от полного и 
окончательного порабощения Украи-
ны. Они были готовы прибегать здесь 
к услугам самой гнусной нацистской 
швали, чтобы осуществить планы миро-
вого господства. Одним из самых ярких 
примеров политического и морального 
падения стало создание Пентагоном на 
Украине биолабораторий. По существу, 
речь идет о разработке смертоносного 
биологического оружия, направленного 
против этнических славян.

Одновременно под тенью «западного 
зонтика» была выращена свора отмо-
роженных бандеровцев, способных на 
всё. Сейчас они взяли на вооружение у 
своих собратьев-головорезов из числа 
косовских албанцев гнусную практику 
торговли человеческими органами. Раз-
ница в том, что на Украине эти органы 
извлекают не только из тел пленных, как 

было в Косово, но даже из военнослужа-
щих ВСУ, погибших или тяжело ранен-
ных. Разумеется, никто не спрашивает 
согласие самих раненых или родствен-
ников погибших. Бесчеловечные деяния 
совершаются с полным пренебрежением 
к международному праву и нормам чело-
вечности. 

Хорошо известно, что одним из 
главных признаков фашизма является 
дикий антикоммунизм. Жертвами поли-
тических репрессий на Украине стали, 
прежде всего, коммунисты и комсомоль-
цы. В Киеве схвачен первый секретарь 
Ленинского Коммунистического союза 
молодежи Украины Михаил Кононович и 
его брат Александр. В настоящее время 
они находятся в застенках СБУ. 

Всё происходящее подтверждает, 
что борьба с фашизмом на Украине 
стала велением времени. После 2014 
года бандеровская идеология ненависти 
стремительно укоренялась. Это про-
исходило при откровенном поощрении 
США, Великобритании и других стран 
НАТО. Напомним, что столько же време-
ни – 8 лет – потребовалось Гитлеру, что-
бы превратить Германию в фашистское 
государство. Данный исторический опыт 
хорошо известен и крайне нагляден: 
отсутствие отпора нацизму со стороны 
европейских «демократий» привело тог-
да к разрушительной мировой войне.

Ситуация и на современном этапе 
выглядит как крайне опасная. С самого 
начала Запад игнорировал факт зарож-
дения фашистских организаций на Укра-
ине. Затем он не замечал, как самые 
мрачные реакционные силы начинали 

хозяйничать в украинском обществе. 
Под давлением глобалистов многие 
международные организации беззубо 
проглатывали факты геноцида на Дон-
бассе и политического террора по всей 
Украине. Сейчас они не реагируют на 
превращение в заложников миллионов 
мирных граждан на территории одной из 
самых больших стран Европы.

КПРФ убеждена, что мировое сооб-
щество больше не может смиренно при-
нимать давление «западных партнёров» 
и закрывать глаза на целый вал престу-
плений. Приходит время определиться. 
Призываем всех к резкому осуждению 
действий фашистов на Украине. Про-
молчать, позволить повториться траге-
дии прошлого столетия – недопустимо. 
Это означало бы стать молчаливыми 
соучастниками преступной политики.  

Поднявший голову нацизм должен 
быть повержен. Судьба этой победы 
находится прежде всего в руках рос-
сийского общества. Налицо необходи-
мость сплочения страны перед лицом 
острейших угроз. Положение дел ко 
многому обязывает. Ельцинская попыт-
ка плестись в хвосте Запада обошлась 
стране дорого. Выкованный поколени-
ями советских людей экономический и 
военный потенциал Родины был серьез-
но ослаблен. Многое предстоит навер-
стать. Исторические испытания требуют 
решительного оздоровления общества. 
Крайне необходимо изжить все прояв-
ления коллаборационизма, преодолеть 
социальный раскол и мобилизовать 
страну на ускоренное развитие.

В БРО КПРФ продолжает
поступать гуманитарная помощь 

для эвакуированных жителей 
ДНР и ЛНР, а также для народной 

милиции этих республик и 
военнослужащих РФ

Активисты – коммунисты, комсомольцы 
и сторонники КПРФ, депутаты фракции 
КПРФ передали: теплые вещи, резиновые 
сапоги, продуктовые наборы, лекарства 
для оказания первой помощи. 

Пункт сбора гуманитарной помощи рас-
положен в здании БРО КПРФ, г.Белгород, 
ул. Крупской, 42а. Уточнить перечень 
допускаемых к отправке гуманитарной 
помощи можно по номеру телефона 
общественной приёмной партии: 

35-77-30, 35-77-40

В единстве наша силаВ единстве наша сила
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Первый заместитель Председателя ЦК КПРФ Ю.В. Афонин принял участие в 
программе «60 минут» на телеканале «Россия-1».

Темами программы стали ход специ-
альной военной операции российских 
войск на Украине и противостояние Рос-
сии масштабным западным экономиче-
ским санкциям.

Говоря о специальной военной опе-
рации, Юрий Афонин сказал: «Сегодня в 
западных СМИ очень много пишут, что, 
дескать, российская военная операция на 
Украине идет медленно. И даже в наших 
российских соцсетях можно увидеть, 
как люди, даже весьма патриотически 
настроенные, пишут: почему до сих пор не 
освободили Киев, Харьков, Мариуполь? 
Но надо понимать, что быстрота в данном 
случае совершенно не является при-
оритетом. Приоритет совершенно другой 
– это максимальное сбережение челове-
ческих жизней. Прежде всего – жизней 
гражданского населения Украины, но 
также сбережение жизней наших солдат 
и даже жизней солдат ВСУ, которые не 
замешаны в военных преступлениях».

Юрий Вячеславович отметил, что, 
если бы российские войска действовали, 
как, например, действовали американцы 
в Ираке, то есть массированно применя-
ли по городам авиацию и артиллерию, то, 
конечно, продвижение было бы намного 
более быстрым. Но мы не можем и не 
будем так действовать. Пример войны 

по-американски – это практически стер-
тый с лица земли иракский Мосул. Соеди-
ненным Штатам абсолютно наплевать на 
будущее Ирака. А нам очень важно буду-
щее Украины. Нам нужно, чтобы рядом 
с Россией была дружественная Украина, 
такая же дружественная, какой она была 
в течение многих веков. Нам нужна Укра-
ина, которая была бы привержена идеям 
Богдана Хмельницкого, а не Мазепы, Бан-
деры и Шухевича. А чтобы Украина могла 
стать такой, надо сегодня максимально 
беречь человеческие жизни.

«Поэтому, констатировал первый 
зампред ЦК КПРФ, - российские войска 
действуют методично и не спеша, удары 
наносятся точечные и филигранные». 
Юрий Вячеславович выразил уверен-
ность, что такие операции российской 
армии попадут в военные учебники как 
пример боевых действий, минимизирую-
щих людские потери.

Юрий Афонин также обратил внима-
ние на то, что западные СМИ и западные 
политики фактически полностью замол-
чали удар по центру Донецка ракетой 
«Точка-У» с запрещенной международ-
ным правом кассетной боевой частью, 
удар, при котором погибло 20 мирных 
жителей. Точно также Запад все послед-
ние 8 лет игнорировал убийства граж-

данских лиц на Донбассе. Но сегодня 
Россия получает возможность провести 
расследование всех военных преступле-
ний, которые совершались на Донбассе 
с 2014 года. Виновные в них должны 
будут предстать перед международным 
судом.

Первый зампред ЦК КПРФ подчер-
кнул: «Сегодня Россия ведет на Украине 
именно антифашистскую борьбу. Жите-
лям России это понятно, потому что мы 
воспитаны на образах воинов Великой 
Отечественной, пионеров-героев, ком-
сомольцев Краснодона. Западу это 
понять трудно, для него борьба с фашиз-
мом – что-то абстрактное, во время Вто-
рой мировой войны западным странам 
не выпало и десятой доли тех испытаний, 
которые выпали нам. Но, вопреки мощ-
нейшей антироссийской пропаганде, 
и на Западе сегодня находятся люди, 
которые это понимают. Уже в десятках 
стран мира прошли митинги левых сил 
с антифашистскими лозунгами, в част-
ности, люди требуют освобождения 
лидеров украинского комсомола бра-
тьев Кононовичей, брошенных сейчас в 
застенки украинской охранки СБУ. Эту 
антифашистскую повестку Россия долж-
на сегодня максимально продвигать».

В дискуссии по поводу того, как 
развиваться России в условиях бес-
прецедентных западных санкций, Юрий 
Афонин обратил внимание аудитории 

на китайский опыт: «социалистический 
Китай показал, как можно совершить 
колоссальный экономический и техно-
логический рывок, даже не имея гигант-
ских природных ресурсов. А у России 
такие ресурсы есть. У нас есть сегодня 
мощный оборонно-промышленный ком-
плекс, хотя всего 10 лет назад и эта сфе-
ра вызывала опасения. Но мы смогли 
вывести этот комплекс на новый совре-
менный уровень и заместить в военном 
производстве все западные комплектую-
щие отечественными, в том числе микро-
электронику. То же самое надо сделать 
и с гражданскими секторами экономики. 
Мы должны победить и на экономиче-
ском фронте, и на фронте продоволь-
ственной безопасности. Нам необходи-
мо создать полностью самостоятельное 
гражданское авиастроение и ряд других 
отраслей. Тогда всего через 5-7 лет наша 
экономика приобретет совершенно дру-
гой облик – современный и суверенный. 
Это путь, который мы должны пройти в 
интересах будущих поколений», - отме-
тил Юрий Вячеславович

Однако, подчеркнул первый зампред 
ЦК КПРФ, чтобы успешно пройти по это-
му пути, необходимо единство общества. 
А для этого нужна социальная справед-
ливость, надо не допустить падения 
уровня жизни народа.

Пресс-служба ЦК КПРФ

Юрий Афонин в эфире «России-1»: За 5-7 лет наша страна Юрий Афонин в эфире «России-1»: За 5-7 лет наша страна 
может создать современную и суверенную экономикуможет создать современную и суверенную экономику

Депутат Государственной Думы от КПРФ посетил крупнейший в мире космо-
дром в рамках встречи с руководством «Роскосмоса» по личному приглаше-
нию Дмитрия Рогозина. «Говорили о развитии российской космонавтики в 
условиях западных санкций», - пишет депутат в своем телеграм-канале.

Были обсуждены задачи «Роскосмо-
са», среди основных – импортозамеще-
ние, расширение научных исследований, 
сохранение конструкторской школы 
выдающихся советских инженеров 
С.Косберга и В.Рачука, повышение зар-
платы и дополнительные меры соцобе-
спечения для сотрудников космической 

отрасли.
«После осмотра космодрома, 

построенного в 50-х гг., посещения 
домиков легендарных С.П.Королева и 
Ю.А.Гагарина испытываешь гордость. 
Понимаешь, что советские технологии 
опередили свое время. Многоразовая 
космическая система «Энергия»-«Буран» 

была прорывом! Благодаря мощным 
двигателям третьей ступени Конструк-
торского бюро химавтоматики в Воро-
неже и Воронежского мехзавода состо-
ялся полет Гагарина в космос. Важно 
не растерять огромный опыт советской 
космонавтики и использовать его сейчас 
для развития отрасли», - добавил Сергей 
Гаврилов.

Депутат также прокомментировал 
текущую ситуацию российской космо-
навтики в условиях санкций и назвал 
солидарность западных стран при вве-
дении технологических санкций против 
России «…плохо продуманным шагом к 
попытке изолировать российскую кос-
монавтику». 

Важно отметить, что возглавляемый 
Сергеем Гавриловым комитет по вопро-
сам собственности является профиль-
ным, в том числе по совершенствованию 
законодательства, касающегося укре-
пления суверенитета стратегических 
предприятий, повышения эффективно-
сти имущественного комплекса корпо-
рации «Роскосмос».

«Санкции выразились, в частности, 
в виде запрета на технологическое 
сотрудничество с нами, на экспорт 
необходимого оборудования. Это было 
сделано с целью ослабить наши возмож-
ности в сфере производства, прежде 
всего, полупроводников. Европейское 
космическое агентство присоединилось 
к американским санкциям и заморози-
ло ExoMars — совместную с Россией 
программу по исследованию Марса. 
Агентство полностью зависит от внеш-
ней политики отдельных государств 
и продолжает следить за ситуацией в 
тесном контакте со своими государ-
ствами-членами. В настоящий момент 
какие-либо ограничения не коснулись 
работы Международной космической 
станции», - отметил Сергей Гаврилов. 
Перспективным решением для укрепле-
ния российской космической отрасли 
Сергей Гаврилов считает разрабатыва-
емые меры поддержки производителей 
микроэлектроники.

Пресс-служба БРО КПРФ

Сергей Гаврилов о состоянии российской Сергей Гаврилов о состоянии российской 
космонавтики в условиях санкцийкосмонавтики в условиях санкций

Заместитель Председателя ЦК КПРФ Дмитрий Новиков в эфире обществен-
но-политической передачи Первого канала высказался по поводу действий 
России в ходе проведения военной операции на Украине. Новиков уверен, что 
компромисс в денацификации не уместен.

«Сложности в процессе переговоров 
закономерны, учитывая разницу в изна-
чальных подходах двух делегаций. Все 
требования Москвы сводятся к двум 
ключевым тезисам: демилитаризация 
и денацификация. Так, с демилитари-
зацией прямо связана невозможность 
вступления Украины в военный блок 
НАТО. Защита ДНР и ЛНР и прочный мир 
в Европе также невозможны без деми-
литаризации и денацификация. Задача 
России на переговорах – разработать 

технологию практической реализации 
своих требований», – сказал он в эфире 
Первого канала.

По мнению Дмитрия Новикова, укра-
инская сторона на этих переговорах 
рассчитывает обеспечить некий компро-
мисс: «Но я плохо понимаю, как может 
быть достигнут компромисс в деле дена-
цификации. Возможно ли провести ее 
наполовину? Можно ли денацифициро-
вать кого-либо на 50%, когда наполови-
ну он еще нацист, а в остальном уже при-

личный человек? Можно ли устранить 
нацизм из общественной жизни Украины 
на эти 50%? Считаю, что в таком раз-
резе обсуждать вопрос невозможно. 
Это было бы пародией на переговоры», 
– заявил российский политик. 

До тех пор, пока украинские власти 
не поймут, что требования России – 
это всерьез, что мы прямо связываем 
демилитаризацию и денацификацию с 
остальными задачами, мы не добьемся 
реального прогресса, продолжил он. 
«Если нацистская гниль останется в 
органах власти, в армии, в других сфе-
рах жизни Украины, то все разговоры о 
русском языке, о безопасности Донецка 
и Луганска, о прекращении идеологиче-

ского террора в отношении всего наро-
да Украины так и останутся лишь раз-
говорами. Поставленные задачи в этом 
случае достигнуты не будут», – убеждён 
Дмитрий Новиков. 

Он считает, что Россия должна реши-
тельно настаивать на реализации своих 
требований. «Только их полное выполне-
ние способно обеспечить безопасность 
нашей страны в долгосрочной перспек-
тиве и реальную, глубокую денацифи-
кацию на территории братской страны», 
– подчеркнул заместитель Председателя 
ЦК КПРФ.

Пресс-служба 
ЦК КПРФ

Дмитрий Новиков: «Россия должна решительно Дмитрий Новиков: «Россия должна решительно 
настаивать на реализации своих требованийнастаивать на реализации своих требований



слово коммуниста 23 марта 2022 года3

Белгородская молодежь отреагировала на последние изменения в изби-
рательном законодательстве. Учитывая, что поправки в законодательство 
вносились неожиданно и были приняты крайне быстро, группа молодежи 
направила письмо президенту РФ Владимиру Путину с просьбой не допустить 
нанесения значительного ущерба избирательной и политической системе. 
Приводим текст письма. 

10 марта 2022 года на пленарном 
заседании Государственной Думы ФС 
РФ были внесены на рассмотрение и 
приняты во втором чтении поправки 
в избирательное законодательство. В 
течении недели поправки прошли тре-
тье чтение в Государственной Думе, 
были рассмотрены в Совете Федерации 
и легли на стол к президенту. Данные 
поправки по своей природе существенно 
меняют избирательную и, как следствие, 
политическую систему страны.

Дистанционное электронное голосо-
вание себя полностью дискредитирова-
ло на выборах 2021 года. Данный экспе-
римент показал всю степень непрозрач-
ности и невозможности осуществления 
контроля за данным видом «голосова-
ния». Кроме того, мы каждый год сталки-
ваемся с административным давлением 
на избирателей, которых вынуждают 
идти на выборы, чтобы повысить явку, 
либо же голосовать за определенного 
кандидата. И если раньше избиратель 
мог в любом случае отдать свой голос за 
кандидата, которого он считает достой-
ным, то сейчас нет никаких преград 
нарушить тайну голосования. Особую 
озабоченность вызывает безопасность 
– в период международный напряжен-
ности целый ряд правительственных 
интернет-ресурсов были взломаны, что 
говорит о сильной уязвимости со сто-
роны хакерских атак. Кто даст гарантии, 
что данные избирателей не станут досто-
янием общественности или результаты 

волеизъявления не будет подменены? 
Практика показывает, что во властных 
структурах таких людей нет.

На фоне ужесточения требований 
в части контроля избирательного про-
цесса, которые мы видим практически 
ежегодно, члены УИК с правом совеща-
тельного голоса были фактически един-
ственным способом контролировать 
то, что происходит на избирательных 
участках. Члены УИК с ПСГ – это не 
«провокаторы», а неравнодушные люди, 
которые по велению сердца выходят 
на общественную работу, тратят свое 
личное время, чтобы выборы были чет-
ными, а их результаты – легитимными. 
Ликвидация данного института – это 
серьезный удар по доверию к выборам и 
легитимности органов государственной 
власти. В соответствии с ФЗ-67, ст. 29, п. 
22 член комиссии с правом совещатель-
ного голоса обладает равными правами 
с членом комиссии с правом решающего 
голоса по вопросам подготовки и прове-
дения выборов, референдума. Гражда-
не, которые вели работу в статусе члена 
УИК с правом совещательного голоса, 
теперь безосновательно лишены этого 
права. Нет никаких правовых оснований 
считать, что члены УИК с ПСГ мешают 
избирательному процессу. В законода-
тельство не вносится никаких поправок 
защищающих и гарантирующих деятель-
ность наблюдателей. Не предложено 
никакой альтернативы взамен членов 
УИК с ПСГ - фактически урезаны пра-

ва граждан наблюдать и обеспечивать 
легитимность избирательного процесса.

Отмена партийных списков – это еще 
одна уловка партии «Единая Россия». 
Очевидно, что перевод выборного про-
цесса полностью на одномандатные 
округа закроют тысячам людей возмож-
ности к избранию в представительные 
органы власти. За редким исключением, 
на выборах в одномандатных округах 
побеждают не люди, которые пользуют-
ся авторитетом и могут принести пользу 
обществу, а представители власти, обла-
дающие административным ресурсом и 
большими финансовыми возможностью. 
И точно можно сказать, что политика 
станет закрытой для представителей 
молодежи.

Мы не останавливаемся на каждой 
поправке, так как весь пакет, по сути, 
направлен на выполнение одной цели – 
удержания большинства партией «Еди-
ная Россия» в представительных орга-
нах власти и выборных должностях. Мы 
считаем этой огромной ошибкой, цена 
которой может стать судьба страны. 
Уничтожая избирательную и политиче-
скую систему, понижая уровень дове-

рия к выборам и легитимности власти, 
мы движемся к пропасти. Во времена 
экономического и социального спада, 
сложной международной обстановки, 
необходимо создавать условия для ста-
бильного состояния государства и обще-
ства, но вышеуказанные меры приведут 
к тому, что в сознании людей не останет-
ся другого решения проблем, кроме как 
путем выхода на улицы.

Учитывая все вышесказанное, мы, 
белгородская молодежь, просим ото-
звать поправки в избирательное зако-
нодательство, которые были внесены 
на рассмотрение 10 марта 2022 года на 
пленарном заседании Государственной 
Думы ФС РФ, и взять курс на совершен-
ствование законодательства в сторону 
прозрачности и честности. Мы убежде-
ны, что права членов УИК с ПСГ, а также 
наблюдателей необходимо расширить и 
ужесточить ответственность в отноше-
нии нарушителей избирательного зако-
нодательства.

Пресс-служба 
БРО ЛКСМ РФ

Начало в предыдущих 
номерах СК №9,10

И вслед за этими словами после-
довала фраза: «После развала СССР 
в 1991 году это стало абсолютно оче-
видным». Поразительная способность 
переворачивать всё с головы на ноги! 
Что же по Путину стало очевидным? К 
развалу СССР привели ленинские прин-
ципы государственного строительства, а 
именно – право выхода союзных респу-
блик из единого государства. Не стоит 
ли задуматься, почему более полувека 
этим правом никто не воспользовался? 
Потому что под зонтиком СССР почти 
всем было почти уютно, и почти комфор-
тно. Что означает словосочетание «поч-
ти всем»? Оно означает, что были и те, 
кому в составе СССР было и не уютно, и 
не комфортно. Их стали называть наци-
оналистами, а по сути это противники 
социализма и советской власти на наци-
ональном уровне. Особенно эта бацилла 
укоренилась на Украине. Вот что, госпо-
дин президент, стало причиной развала 
СССР. 

И в этот развал Россия в лице став-
шего у её руля Ельцина внесла самую 
существенную лепту. Достаточно вспом-
нить, что, будучи в Казани, сказал глава 
Верховного Совета РСФСР: «Берите 
столько суверенитета, сколько можете 
проглотить». Позже он повторил эту 
фразу в Уфе. Надо заметить, что это 
было адресовано руководителям наци-
ональных образований самой России. 
Но как, тому же Татарстану, добивать-
ся суверенитета, находясь в центре 
России? Да это самоубийство. А вот 
тому, кто находится на её окраине, это 
сподручнее, можно и подумать. Дудаев 
подумал и заглотал.  Да так, что тот же 
Ельцин начал войну против Чеченской 

республики, затем передал это неблаго-
видное дело своему преемнику, который 
продолжил мочить чеченцев, а с ними и 
русских,  в сортире.  

Коснулся развал Советского Союза 
и всех без исключения бывших союзных 
республик. Особенно остро протекли эти 
процессы в Молдавии, Грузии, Казахста-
не. А долголетние противоречия между 
Арменией и Азербайджаном уже дважды 
привели к открытому военному столкно-
вению. Подобного между ними в составе 
СССР не было. И везде российскому 
руководству приходилось вмешиваться 
и гасить раздоры. Это вмешательство 
приводило к новым жертвам наших рус-
ских людей. И вот теперь война между 
двумя братскими народами – украин-
ским и русским. И новые жертвы. Пре-
зидент РФ считает, что это результат 
неправильной национальной политики В. 
И. Ленина и И. В. Сталина. А я считаю, 
что это рукотворный процесс. К нему 
приложили руки многие. Главные среди 
них, так сказать, закоперщики, – Ельцин, 
Кучма и Шушкевич. В этом неблаговид-
ном деле у них было и есть много помощ-
ников.

И буквально несколько слов о Брест-
ском мире. Для этого мне понадобиться 
ещё раз воспроизвести мнение пре-
зидента по этому вопросу: «Ради этого 
они шли на всё: и на унизительные усло-
вия Брестского мира в то время, когда 
кайзеровская Германия и её союзники 
находились в тяжелейшем военном и 
экономическом положении, а исход 
Первой мировой войны был фактически 
предрешён». Давайте посмотрим, как 
Германия и её союзники «находились в  
тяжелейшем военном положении».

Второй этап переговоров в Брест-
Литовске завершился тем, что руково-
дитель советской делегации Троцкий 

прервал переговоры, заявив, что Россия 
мирный договор не подпишет, из войны 
выходит и демобилизует армию. Это 
произошло 10 февраля, а через восемь 
дней германские войска возобновили 
боевые действия. 18 февраля  они взяли 
Двинск, 19 – Минск, 20 – Полоцк, а 24 
февраля небольшой отряд немцев заста-
вил капитулировать русский гарнизон в 
Пскове. На Украине 21 февраля 1918 
года немецкие войска вошли в Киев, а 1 
марта немцы заняли Гомель, Чернигов и 
Могилёв.

Ничего себе, «находящаяся в тяже-
лейшем положении Германия»!  

Мирный договор был подписан 3 мар-
та 1918 года. Удивительное совпадение: 
как раз в этот день сегодня, 3 марта 2022 
года, я пишу об этом! Советская сторона 
в восторге от условий Брестского мира 
не была. Перед его подписанием  рос-
сийская делегация сделала следующее 
заявление: «Мир, который ныне заклю-
чается в Брест-Литовске, не есть мир, 
основанный на свободном соглашении 
народов России, Германии, Австро-
Венгрии, Болгарии и Турции. Этот мир 
продиктован с оружием в руках. Это 
– мир, который, стиснув зубы, вынуж-
дена принять революционная Россия». 
А  от «унизительных условий Брестского 
мира», как квалифицирует президент, 
Россия освободилась 13 ноября того же 
1918 года, то есть через восемь месяцев 
и десять дней.  Красная Армия перешла 
в наступление и вскоре  потерянные в 
результате демарша Троцкого террито-
рии были освобождены от оккупантов. 
Брестский мир и нужен был для того, 
чтобы укрепить боевую мощь Красной 
Армии и продолжать отставить револю-
ционные завоевания трудового народа. 
И отстояла. Но это  не слишком нравится 
нынешнему президенту России. Отсюда 

и стремление исказить суть Брестского 
мира.

P.S.
Я внимательно следил за развитием 

событий, связанных с признанием ДНР 
и ЛНР – за встречей Путина с руковод-
ством страны и процедурой подписания 
сторонами документов. Смотрел, слу-
шал и ловил себя на мысли, что где-то в 
сознании, глубоко-глубоко, зарождается 
чувство уважения к президенту за при-
нимаемые  решительные меры по защите 
людей в непризнанных республиках. И 
все время в голове пульсировала мысль 
– «наконец-то!»   С таким же настроем 
начал слушать и обращение к народу. До 
тех пор, пока не начался антисоветизм. 
И восторженное «наконец-то» смени-
лось недоумением – зачем? Зачем нуж-
но было в такой судьбоносный момент 
вновь садиться на антисоветского коня? 
Тем более, что именно лидер КПРФ Г. А. 
Зюганов проявил инициативу и обратил-
ся к президенту с обоснованной прось-
бой признать ДНР и ЛНР. Но практически 
эта инициатива осталась президентом 
не замеченной, а Песков заявил, что не 
будет комментировать обращение КПРФ 
до его рассмотрения  нижней палатой 
парламента. 

Зачем нужна было эта ложка дёгтя? 
Где стремление руководителя страны 
сплотить нацию перед принятием ответ-
ственного решения?

Именно поэтому я решил в данной ста-
тье отделить котлеты (решение признать 
республики) от надоедливых мух (очеред-
ного наскока на советское прошлое). 

Антисоветизму бой! Бой всем, кто 
бы ни порочил советское прошлое, тем 
более в год столетия образования Сою-
за Советских Социалистических Респу-
блик. Который для советского человека, 
в том числе и для меня, стал нечто боль-
шим, чем личный дом или личная квар-
тира. Как в той песне: «Мой адрес – не 
дом и не улица, мой адрес – Советский 
Союз». В этих песенных словах, как в 
фокусе, отражена Ленинско-Сталинская 
национальна политика.

Анатолий СЕРГИЕНКО

Вот и президент РФ сказал своё слово в Вот и президент РФ сказал своё слово в 
связи со столетием образования СССРсвязи со столетием образования СССР

Белгородская молодежь против уничтожения Белгородская молодежь против уничтожения 
избирательной и политической системыизбирательной и политической системы

Один из многих одиночных пикетов, 
которые провели комсомольцы в феврале 2022 г.
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Яковлеское местное отделение 
КПРФ горячо и сердечно поздравляет 

коммуниста 

ПАЛЬЧУН 
Виктора Ивановича — 

с 80-летием!

Желает доброго здоровья, счастья, 
долголетия, благополучия и активной 
общественно-политической жизни.

ПоздравленияПоздравления

Сегодня, когда Белгородчина при-
нимает первых беженцев Донбасса, мы 
призываем всех земляков встретить их, 
как родных. И не только обеспечить вре-
менным жильем и питанием, но и обо-
греть теплом наших сердец.

К сожалению, преклонный возраст 
не позволяет нам встать рядом с защит-
никами Донбасса. Но мы открыли счет, 
куда можно перечислить средства для 
поддержки, в первую очередь, самых 
маленьких беженцев – детей. У себя в 
офисе мы принимаем гуманитарную 
помощь. Уверены, что никто из белго-
родцев не останется равнодушным и не 
позволит искалечить судьбы детей Дон-
басса. Мы – РУССКИЕ! МЫ СВОИХ НЕ 
БРОСАЕМ В БЕДЕ!

Не останутся в стороне коммуни-
сты, комсомольцы и ряд общественных 
организаций. Совместными усилиями мы 
начинаем сбор гуманитарной помощи. 
Призываем вас по мере сил и возмож-
ностей поддержать нашу инициативу и 
приносить в штаб сбора гуманитарной 
помощи долгохранящиеся продукты и 
детское питание, средства личной гиги-
ены, предметы первой необходимости. 
Детям – канцтовары, книги, заниматель-
ные игры и игрушки. Только никаких 
танков, автоматов и пистолетиков, даже 
водных. Хватит, они насмотрелись.

Ждем вас по адресу: Белгород, улица 
Первомайская, дом 2, офис 103 с поне-
дельника по пятницу с 10 до 13 часов.

Контактный телефон 8-961-179-98-78

Также вы можете оказать поддержку 
финансово, перечислив любую посиль-
ную сумму по реквизитам.

Организация: БРОО «Дети ВОВ»
ИНН 3123231187
КПП 312301001
ОГРН/ОГРНИП 1113100000958
Счет 40703810007000001034
БИК 041403633
Наименование банка БЕЛГОРОДСКОЕ 
ОТДЕЛЕНИЕ N8592 ПАО СБЕРБАНК
К/С 30101810100000000633

Все собранные продукты, вещи и 
деньги мы оперативно и гарантировано 
будем передавать нуждающимся.     

Дети войны Белгородчины: Дети войны Белгородчины: 
«Не позволим искалечить «Не позволим искалечить 
судьбы детей Донбасса!»судьбы детей Донбасса!»

Дмитрий Новиков и Казбек Тайсаев приняли Дмитрий Новиков и Казбек Тайсаев приняли 
участие в заседании Правительства РФ по вопросу участие в заседании Правительства РФ по вопросу 

синхронизации систем образования России, ДНР и ЛНРсинхронизации систем образования России, ДНР и ЛНР

17 марта состоялась встреча чле-
нов Правительства РФ, руководства 
профильных комитетов с предста-
вителями ДНР и ЛНР по вопросу 
синхронизации систем образования 
России, ДНР и ЛНР.

 В ходе заседания его участники 
определили круг проблем и наметили 
пути их решения. Министр науки и выс-
шего образования Валерий Фальков 
заявил, что ведомством подготовлено 
соглашение о признании дипломов и 
ученых степеней, выданных и присвоен-
ных в Донецкой и Луганской народных 
республиках. Кроме того, он подчер-
кнул, что выпускники школ Донбасса 
в этом году смогут беспрепятственно 
поступить в российские университеты. 
Для них была упрощена соответству-
ющая процедура, до 23 тыс. увеличена 
квота для иностранных студентов на 
бюджетные места.

Казбек Куцукович Тайсаев рассказал 
о проводимой работе с 2014-го года (с 
самого начала военного конфликта на 
Донбассе) в рамках Комитета по делам 
СНГ, евразийской интеграции и связям 
с соотечественниками. В частности, он 
сообщил о деятельности КПРФ в данном 
регионе: о программе «Дети России – 
Детям Донбасса», созданной по иници-
ативе Геннадия Андреевича Зюганова и 
Иосифа Давыдовича Кобзона, в рамках 

которой подмосковный оздоровитель-
ный лагерь «Снегири» открывает свои 
двери для ребят, пострадавших на юго-
востоке Украины. Более десяти тысяч 
мальчиков и девочек из зоны конфликта 
прошли реабилитацию в «Снегирях».

Он также отметил, что за это время 
уже была проведена большая работа: 
«Мы добились того, что сегодня в рам-
ках интеграции с российскими универси-
тетами в учебном заведении вручаются 
дипломы российского образца, благода-
ря этому выпускникам открываются уни-
кальные возможности для их развития. 
Но сейчас также необходимо решить 
вопрос по признанию в Российской 
Федерации дипломов, ученых степеней и 
званий, полученных в ДНР и ЛНР».

Казбек Куцукович также затронул 
важнейшую проблему дефицита учебни-
ков: необходимо поставить более 6 мил-
лионов книг на русском языке, с отече-
ственной историей на освобождённые 
территории ДНР и ЛНР.

Министр просвещения Сергей Крав-
цов заявил, что будет создана совмест-
ная группа органов госвласти России, 
ЛНР и ДНР по вопросам образования. Он 
заверил, что делается все, чтобы дети, 
которые приехали из республик, посеща-
ли дошкольные учреждения и учились.

Министр образования ДНР Михаил 
Кушаков поблагодарил Российскую 
Федерацию за перманентную поддерж-

ку и тесное сотрудничество. Он отметил, 
что за несколько лет удалось создать на 
территории ДНР российскую систему 
образования. «В ДНР действуют 16 выс-
ших учебных заведений – из них поло-
вина уже получили российскую аккре-
дитацию», – заявил Михаил Кушаков. 
Он также подчеркнул необходимость 
введения во всех школах и универси-
тетах предметов по русскому языку и 
российской отечественной истории.

Анна Тодорова рассказала, что в 
Луганской Народной Республике осу-
ществляют учебную деятельность 7 
учебных организаций высшего образо-
вания, в которых проходит обучение 36 
581 студент. Она также проинформи-
ровала о подготовке к проведению ЕГЭ 
на территории ЛНР. В завершение она 
поблагодарила Российскую Федерацию 
за помощь и предоставление возможно-
сти детям Донбасса продолжить обра-
зовательный процесс в лучших учебных 
заведениях Российской Федерации в 
связи с проведением боевых действий 
на территориях ДНР и ЛНР.

По словам Председателя Комитета 
по науке и высшему образованию Сер-
гея Кабышева, «…наше общее обра-
зовательное и научное пространство 
впереди». Парламентарий подчеркнул, 
что для этого будет делаться все, «в том 
числе в плане законодательного обеспе-
чения».

«Никакие санкционные, агрессивные 
действия, направленные против нас, 
ЛНР и ДНР, не смогут быть реализованы 
и разобьются о силу, мощь и уверен-
ность нашей победы», – заявил Алек-
сандр Бабаков.

«Мы готовим соглашение между 
министрами, представителями исполни-
тельной власти, профильных комитетов 
ГД, чтобы дети Луганской и Донецкой 
народных республик сели за парты, учи-
лись в вузах, чтобы были обеспечены 
учебниками, дополнительным образо-
ванием, горячим питанием», - отметила 
Председатель Комитета по просвеще-
нию Ольга Казакова.

По итогам заседания объявили, что 
между Россией и республиками Дон-
басса будет заключено соглашение по 
развитию образования. Оно даст воз-
можность беженцам и населению осво-
божденных от оккупации украинских 
нацистов территорий  учиться в россий-
ских школах и вузах.

17 марта 2022 года ветерану Вели-
кой Отечественной Войны Алексею 
Сергеевичу Грудинкину из с. Крас-
ный Октябрь исполнилось 98 лет. 
К поздравлениям присоеденились 
белгородские коммунисты.

Алексей Сергеевич Грудинкин – 
почетный гражданин Белгородского 
района, кавалер орденов Великой 
Отечественной войны первой и вто-
рой степеней, ордена Красной Звезды. 
Награждён медалью «За боевые заслу-
ги». В 1942-м он ушёл на фронт в воз-
расте 18 лет. Освобождал Орёл, Брянск, 
Беларусь. Участвовал в Курской битве и 
дошёл до Кёнигсберга. За 3 года пере-
жил 5 ранений. В мирное время продол-

жил спасать людей – 15 лет проработал 
старшим пожарным инспектором. 

Второй секретарь Комитета Белго-
родского районного МО КПРФ, помощ-
ник депутата Белгородской областной 
Думы Александр Курчевский принял 
участие в поздравлении ветерана Вели-
кой Отечественной Войны. В селе Крас-
ный Октябрь собрались также сотруд-
ники областного МЧС, администрации, 
кадеты правоохранительного колледжа 
и неравнодушные люди для того, чтобы 
поздравить ветерана. В этот день  Алек-
сей Сергеевич также был награжден 
орденом «Неопалимая купина».

Пресс-служба 
Белгородского РК КПРФ

Ветерану Великой Отечественной Войны Алексею Ветерану Великой Отечественной Войны Алексею 
Грудинкину исполнилось 98 летГрудинкину исполнилось 98 лет


